

# CORTES GENERALES

## DIARIO DE SESIONES DEL

# SENADO

### COMISIÓN DE AGRICULTURA, GANADERÍA Y PESCA

PRESIDENCIA DE DON ÁNGEL SAMUEL GALÁN CANO

Sesión celebrada el jueves, 8 de junio de 1995

**ORDEN DEL DÍA:**

- Dictaminar la proposición de ley por la que se declara reserva natural Las Salinas de Ibiza («Ses Salinas»), las islas des Freus y las Salinas de Formentera. (Número de expediente 624/000011.)

*Se abre la sesión a las once horas y diez minutos.*

El señor PRESIDENTE: Buenos días, señorías, se abre la sesión de la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca, para debatir la proposición de ley por la que se declara reserva natural las Salinas de Ibiza («Ses Salinas»), las islas des Freus y las Salinas de Formentera.

En primer lugar vamos a pasar lista para ver los Senadores presentes y ausentes.

Ruego al señor Letrado que compruebe la asistencia de los señores Senadores.

*Por el señor Letrado se procede a la comprobación de las señoras y de los señores Senadores presentes y representados.*

El señor PRESIDENTE: Muchas gracias. Iniciamos el debate.

Hay únicamente presentado un veto a esta proposición de ley. Para la defensa del veto del Grupo Parlamentario Popular tiene la palabra el Senador Juan Cardona.

El señor JUAN CARDONA: Muchas gracias, señor Presidente.

Como quiera que el veto sólo se va a debatir y no va a ser votado, lo damos por defendido en sus propios términos y lo dejamos para el debate y votación en pleno.

El señor PRESIDENTE: Muchas gracias.  
¿Hay algún turno en contra del veto? (Pausa.)  
Tiene la palabra el señor Garcías Coll.

El señor GARCÍAS COLL: Muchas gracias, señor Presidente.

Quiero hacer algunas matizaciones porque para nuestro Grupo es importante encontrarnos en esta Cámara con esta proposición de ley que dará protección a una zona muy importante de «Ses Salinas» de Ibiza y de Formentera y vamos a extendernos en la defensa del proyecto en el próximo pleno.

Gracias.

El señor PRESIDENTE: Muchas gracias.

Antes de pasar a la votación del informe de la Ponencia... (El señor Alonso Colacios pide la palabra.)

Tiene la palabra el señor Alonso Colacios.

El señor ALONSO COLACIOS: Muchas gracias, señor Presidente.

Es para aclarar a los miembros de la Comisión que a la hora de la transcripción hubo bastantes errores. Como he entregado por escrito a todos los portavoces de los diferentes grupos parlamentarios presentes en esta Cámara las correcciones de tipo técnico hechas al primitivo texto del informe de la Ponencia, no me voy a detener a leer cada uno de los diferentes apartados.

También quiero decir a todas sus señorías que en el texto hay un error que nos ha indicado el Letrado relativo a que en la exposición de motivos, cuando se menciona el artículo 18.2 de la Ley 4/89, se refiere al artículo 15, que es el que habla de los planes (página 15 del Informe de la ponencia).

He querido destacar esos dos errores para ilustración de todos los miembros de la Comisión.

Nada más y muchas gracias.

El señor PRESIDENTE: Muchas gracias, Senador Alonso Colacios.

No vamos a dar lectura a las hojas que se han pasado a los portavoces sobre la amplia corrección de los errores

porque las tienen en su poder. Creo que su lectura la haría bastante ininteligible porque se trata de iniciales y sustituciones de números, y daremos por válida dicha corrección de errores.

Por tanto, pasaremos a votar el informe de la Ponencia en el que votaremos conjuntamente la exposición de motivos, con la rectificación del error que ha mencionado el Senador Alonso Colacios, el texto, las disposiciones adicionales, finales y anexo.

Vamos a proceder a la votación.

*Efectuada la votación, dio el siguiente resultado: votos a favor, 14; en contra, 10; abstenciones, dos.*

El señor PRESIDENTE: Queda aprobado el informe de la Ponencia.

Por tanto, se dará traslado del dictamen de la Comisión. Quiero advertirles que la Ponencia sobre Incendios Forestales, que tenía anunciada la convocatoria a las cuatro y media de la tarde, se reunirá cuando terminemos esta sesión de la Comisión. Por tanto, lo haremos a continuación, dentro de unos momentos, en esta misma sala. También tenemos que decidir quién hará la presentación del informe en el Pleno. (El señor Arguilé Laguarda pide la palabra.)

Tiene la palabra el Senador Arguilé Laguarda.

El señor ARGUILÉ LAGUARTA: Señor Presidente, nosotros proponemos que sea el Senador Diego Alonso Colacios.

El señor PRESIDENTE: ¿Se acepta? (Asentimiento.) Muchas gracias. Será el Senador Alonso Colacios.

Se levanta la sesión.

*Eran las once horas y veinte minutos.*